

Titel: Kinder erklären: Was ist wichtig beim Fußball?

Text-/Moderationsvorschlag:

Die Europameisterschaft hat endlich angefangen. Da steigt auch die Aufregung beim Fußball-Nachwuchs. Die Kinder erklären, was die Europameisterschaft ist und wer da mitspielen darf. Sie erzählen, was sie unter Fairplay verstehen, wie Foulen funktioniert und wie man ihrer Meinung nach mit dem Gegner umgehen muss. Und selbstverständlich haben schon die Kleinsten eine Prognose, wer die EM gewinnt.

Filmlänge: 2:02 Minuten Autor: Achim Stadlmaier

Kamera & Technik: Kamera: Daniel Oberbillig / Schnitt: Martina Dippon, Benedict Serr

Musiklizenz: artlist.io

Region: Deutschland

Infos:

Der Beitrag ist produziert von der Evangelisches Medienhaus GmbH in Stuttgart. Das Evangelisches Medienhaus hat den Auftrag, Öffentlichkeit für kirchen- relevante Themen herzustellen. Die evangelische Landeskirche hat dabei keinen Einfluss auf die Produktion. Unsere Redaktion aus unabhängigen Journalisten entscheidet selbständig, welche Themen aufgegriffen werden und in welcher Form sie umgesetzt werden.

Kontakt:

Achim Schmidt
Evangelisches Medienhaus GmbH
Augustenstraße 124 | 70197 Stuttgart | Telefon: 07112227687
achim.schmidt@evmedienhaus.de

+++ Das Material ist frei zur redaktionellen Verwendung, kann

bearbeitet und verändert werden. Die Nutzung ist kostenlos +++